

“EL HOMBRE Y LA ESPUELA”

Clasificación: Monumentos públicos

Este monumento fue inaugurado el 01 de agosto de 2010 por solicitud del Gobierno Regional del Maule y creado por la escultora María Angélica Echavarrí en el marco de las celebraciones del Bicentenario de Chile. Es una gran espuela que rodea a cinco figuras humanas que simbolizan la complementariedad de las labores agrícolas y urbanas, además de la tradición y cultura

de la ciudad, que ha pasado por muchas generaciones manteniéndose hasta el día de hoy. Linares ha sido una ciudad que ha impulsado el desarrollo y modernización, pero sin perder el foco en su identidad, la cual es representada en “El hombre y la espuela” que se emplaza en pleno centro de la alameda.

